



Hijos de la arena

Etxebarria Mata, Unai

ULTIMA LINEA

Materia: NEGRA, POLICIACA Y SUSPENSE

Colección: NARRATIVA

Encuadernación: RUSTICA

PVP: 21.95 €

EAN: 9788418492754

Páginas: 527

Tamaño: 150x220 mm.



“También, Hijos de la arena, somos todos. Y soy yo. To das esas personas atómicas e insignificantes, arrastradas a menudo por una marea descomunal, de la que siempre desconocemos sus designios”

Sinopsis

Isla de Ibiza, año 1987. Mientras se apagan los últimos focos del concierto de Freddie Mercury y Montserrat Caballé, alguien se lleva a Iñigo mientras duerme junto a su padre, en la habitación privada de la discoteca más grande del mundo. Cuando, diez años más tarde, el peluche favorito del niño aparece en el altar de una ermita de la isla, Joseba decide regresar a Ibiza. Ese hallazgo supone que Iñigo, y su secuestrador, siguen estando cerca. Ahora, Joseba empieza a pensar que sus amigos y colaboradores más cercanos en la isla podrían estar escondiendo algo. Crece la sospecha de que el secuestro de Iñigo pudo haberlo perpetrado alguien muy próximo a él, culminando su traición más elevada.

Pronto Joseba se aliará con la joven Natalie para iniciar juntos un viaje hacia el origen de todo. Los conflictos de lealtades de su amiga Montse, la amistad observante de Miguel o el sostén idealizado de Clotilde tejerán los hilvanos de una trama, en la que Joseba deberá enfrentarse a los fantasmas de su pasado, a las trampas de su presente y a la incertidumbre de su futuro. Hijos de la arena es la odisea de un hombre que persigue a su hijo secuestrado, dibujada sobre el trasfondo de la construcción de la noche ibicenca. Una historia en la que Unai Etxebarria Mata vuelve a las entrañas de la condición humana, como ya hiciera en su anterior novela, Mientras no llueva. Un canto al amor filial, y un viaje al diablo que nos habita, donde la culpa, la reconstitución tras el fracaso y la venganza compactan los bancales de este thriller de ambición literaria.

Unai Etxebarria Mata

Unai Etxebarria Mata (Bilbao, 1983). Debutó en literatura con su primera novela, Mientras no llueva, publicada por Última Línea en el año 2022. Es Licenciado en Periodismo por la Universidad del País Vasco (UPV). Ha sido periodista en medios como ETB o el periódico 20minutos y también profesor. Hoy es responsable de una entidad pública que trabaja en la educación.